

## Dubi - gekämpft und doch verloren!



Nun hat uns auch der liebe Dubi verlassen.

Du lieber und freundlicher Hund, obwohl es Dir gesundheitlich nicht gut ging, warst Du immer ein absoluter Schatz. Vielleicht hast Du auch gespürt, wie es um Dich stand und wolltest so gerne noch ein wenig Liebe mit auf Deinen Weg nehmen. Eine eigene Familie konnten wir Dir leider nicht mehr geben. Deine Familie waren die Betreuer des Tierheims, Ihnen hast Du alles geschenkt, was ein Hundeherz schenken kann, Deine Liebe und Dein Vertrauen.



Selbst als Du schon sehr krank warst und Infusionen bekommen musstest, war Dein Vertrauen in Deine liebgewonnene „Familie“ groß. Nie hast Du Dich beschwert und ganz geduldig Deine Therapie ertragen.



Zuletzt konnten Dir alle Medikamente, Infusionen, das besondere Futter nicht mehr helfen. Deine Nieren und Leber wollten nicht mehr arbeiten und Du bist den Weg über die Regenbogenbrücke gegangen.

Am Ende Deines Weges angekommen konntest Du all denen erzählen, die dort schon auf Dich gewartet haben, „Hallo Freunde, ich wurde geliebt, man hat sich um mich gesorgt. Viele werden um mich weinen. Auf meinem letzten Weg war ich nicht alleine, sondern durfte liebevoll gehalten meine Reise zu euch antreten.“ Wenigstens dies konnten wir noch für Dich tun.

Lieber Dubi, mach's gut! Nun hast Du keine Schmerzen mehr. Du lieber Freund, wir vermissen Dich so sehr, Du bist nicht vergessen. Bitte grüß Filippo und all die anderen von uns.

